## 貴志南っ子 10月

令和5年9月29日

## 「力を合わせて」 ~応援、よろしくお願いします~



◇いよいよ明日は運動会です。

昼間はまだまだ暑いですが、朝夕は一気に涼しくなり、ようやく「秋」を感じられるようになってきました。明日も天候に恵まれそうで何よりです。体操服の洗濯や着替えの用意、お茶やスポーツ飲料の用意、体調の管理またご家庭での励ましなど、保護者の皆様にはさまざまな面でご協力いただき、ありがとうございました。

- ◇子供たちは、9月11日から3週間の間、それぞれの学年で運動会の練習を一生懸命がんばっていました。今年は「表現」「走」以外に、学年ごとの団体競技も実施します。それらの練習もこの3週間の間にがんばりました。
- ◇低学年の子供たちはダンスなどあっという間に覚えてしまって、曲が流れてくると自然に体が動いています。高学年では、今年は組体操も少し取り入れています。力を合わせて技を一緒に作り上げていく経験、新しいことに挑戦していく経験を通して、高学年の子供たちはさらに高学年らしくなってきているなあと感じます。
- ◇明日はこれまでの練習の成果を発揮して、子供たちは晴れの姿を披露すると思います。ただ、勝ったり負けたり、あるいはいつもはできているのに失敗したり、そういうこともあるかと思います。でも、

大事なのは、あきらめずに最後までがんばること。友達としっかり力を合わせることです。どうか子供たちのがんばりに温かい声援をお願いします。

◇コロナの5類引き下げにともない、今年の運動会は人数制限を行わず に観覧していただきます。また午前中開催ではありますが、子供たちの 競技をそれぞれ3種目に戻しています。コロナ以前の形でもなく、コロナ



禍の中での形でもなく、この形で実施するのは初めてになります。何かと不備もあるかもしれませんが、子供たちにとってよい思い出になるようご協力よろしくお願いいたします。

◆校舎外壁塗り替えの工事が始まります。 昨年度、南側の校舎外壁がきれいになりました。今年度はいよいよ残り半分の校舎がきれいになります。運動会が予定通りに実施できれば、10月2日(月)の振替休業日に足場を組むとの連絡をいただいています。昨年度に引き続き、工事期間中は何かとご不便をおかけすることになりますがよろしくお願いいたします。

2月にはきれいになっている予定です。

<学校長>



稲の穂の伏し重なりし夕日哉(正岡子規)

★貴志南小学校では、ホームページを開設しています。(右の QR コードから) 写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。

